

27-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Thema: Europa. Wohin des Wegs?

Zum Thema: Christen für ein solidarisches Europa (gesucht)



Spätestens seit dem britischen Referendum zum Brexit steckt die Europäische Union in einer tiefen Krise. Das kann Christinnen und Christen nicht egal sein, denn die europäische Idee entspricht durchaus christlichen Ideen, weil sie Grenzen überwindet und Menschen zu Gleichen macht. Es ist daher ermutigend, dass die EKD-Synode in ihrer diesjährigen Herbstsynode „Europa“ zu ihrem Schwerpunktthema gemacht hat.

Die christlichen Kirchen müssen gerade angesichts bestehender Europa-Skepsis und aufkommendem nationalistischen Populismus ihre Stimme klar und deutlich für ein demokratisches, gerechtes und solidarisches Europa erheben. Das bibische Zeugnis von der vorbehaltlosen Liebe Gottes kann dabei durchaus Ermutigung und Orientierung sein. Ihr Christian Schwindt

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

27-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Perspektiefe 41, Dezember 2016